



7 Pièces

240 m²

Réf. 85291910

1 620 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous présenter cette villa située à proximité immédiate du village de Valbonne. Nichée au calme avec une jolie vue dégagée, elle offre une superficie d'environ 240 m² comprenant 4 chambres et 3 salles de bains, ainsi qu'un studio indépendant. La villa est implantée sur un terrain plat magnifiquement arboré d'environ 2 500 m². De plain-pied, elle propose un salon/salle à manger et une cuisine équipée, tous deux très lumineux grâce aux baies vitrées, ouvrant sur la terrasse et la piscine. Ce niveau comprend également une buanderie, une suite parentale avec dressing, et ...

We are pleased to present this villa located in the immediate vicinity of the village of Valbonne. Nestled in a quiet location with lovely unobstructed views, it offers 240 m² of living space, including 4 bedrooms and 3 bathrooms, as well as an independent studio. The villa is set on a flat plot of approx. 2,500 m², beautifully planted with trees. On one level, it features a living/dining room and a fitted kitchen, both very bright thanks to bay windows, opening onto the terrace and swimming pool. This level also includes a laundry room, a master suite with dressing room, and a large ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

